

Einladung zum Infovortrag Pflege – was jetzt?

Mit Verena Lukas, Pflegeberaterin der AOK Bayern

**Am Dienstag, den 7. Oktober um 18:30 Uhr
im TSV Ingolstadt Nord, Wirffelstr. 25, 85055 Ingolstadt**



Egal, ob die Pflegebedürftigkeit naher Angehöriger sich länger abzeichnet oder ob man es mit einem plötzlichen Pflegefall zu tun hat: Die Anforderungen sind hoch, die bürokratischen Hürden alleine nicht zu überblicken. Professionelle Beratung ist dabei ebenso wichtig wie eine umfassende Information, am besten schon im Vorfeld einer Pflegebedürftigkeit.

Seit Einführung der gesetzlichen Pflegeversicherung als fünfte Säule unseres Sozialversicherungssystems hat sich einiges getan. Sie bietet eine Absicherung für Pflegebedürftige, soll aber auch ein möglichst selbstbestimmtes Leben ermöglichen.

Frau Verena Lukas wird über die gesetzlichen Grundlagen referieren, aber auch für Fragen und eine offene Diskussion zur Verfügung stehen.

Was können, was sollten Angehörige zuerst erledigen?
Worum muss man sich zuallererst kümmern?

Diese und weitere Fragen wollen wir ihm Rahmen dieser Veranstaltung klären.

Wir freuen uns auf zahlreiche Teilnahme. Es ist keine Anmeldung erforderlich.



Deutscher
Gewerkschaftsbund
Oberbayern

DGB